



小牧幼稚園 園だより 第358号 2020年6・7月号
教育目標「神を敬い 人を愛し 平和を作り出す子どもを」
年主題「こころが満たされる」
年聖句「喜びと平和とであなたがたを満たす」ローマ 15 : 13

幼稚園が再開して、一か月ほど経ちました。新入園児の、園に慣れるための十分な時間もとることができず、再開から数日後には給食が始まりましたが、給食室からの感想は、「今年の子は（新入園児）よく食べる、おかわり！おかわり！と元気なこと」との事。4月の食欲と、5月末の食欲の差でしょうか？この1か月の成長とみても良いのでしょうか。給食室からの経験値でいえば、遅れて再開しても、やはり、今は例年の6月の子と変わりはないのです。3歳児の一か月は私たち大人以上の成長が見て取れますが、子どもの体力は入園後2か月の子ですが、そこで安心しないように気を付けております。例年5月のゴールデンウィーク明けから、オムツ利用の子は、オムツ取りを始めますが、今年は、今です。それでも家庭の協力もあり例年よりは幾分はスムーズに進行？しております。もう一つは、子ども同士おもちゃの取り合いの末の喧嘩です。これも今、始まりだしました。毎年、入園説明会の折に、お話しするのは、幼稚園は、家庭のように、一人一つおもちゃがあるのでなく、何人かに一つです。一つをみんなで共有して遊ぶことが大事です。ただ初めは、僕のもの、との思いがありますので、取り合いになります。そこで、保育者が、簡単に交通整理をして口頭で仲良くしなさい、一緒に遊ぶの、と言っても、子どもは納得しませんので、子どもの様子を暫くは見ています。そのうち、喧嘩になり、突然、「噛む」こともあります。で、保育者は噛む手前には止めたいと思うのですが、間に合わないこともあり、保育後、家庭に謝りがてら、子ども同士の様子をお知らせの、電話をすることとなります。そこで親の心配は、いつも同じ子と喧嘩する、いつも同じ子に噛まれる、その子に意地悪されていないだろうか？と。いつも同じ子と、同じ遊びをして、楽しくなり、喧嘩するのです。変な言い方ですが、仲よし同士ほど、喧嘩相手となります。子どもの中に同じ思いがあり、この子と遊びたいと考えているから、朝、別々に、登園してきても、いつの間にか同じところ、同じもので遊んでいます。この経験が、仲間づくりの、第一歩となり、友達が大好きな子になります。勿論、時には、「ひとり遊び」に夢中になる子もいます。「ひとり遊び」もとても大切で、自分の夢の中で没頭して遊んでいます。このことについて機会があればお伝えしたいと思います。

2か月遅れの幼稚園ですが、子どもたちは、年少組だけでなく、年中・年長組もそれぞれ乗り越えています。私たち保育者の方が、初めての経験で、戸惑いながらも、子どもに教えられ、子どもの成長に「どきまぎ」しながら、失礼かもしれませんが、「楽しんで」います。

今後の予定も、山あり谷ありでスムーズには行かないかもしれませんが、例年のように予定通りでなくても、子どもの成長に合わせながら、楽しい園生活になるよう、共に過ごしていきたいと思えます。

7・8月の給食メニュー

7月	2日(木)	鶏ごぼうご飯	果物
	3日(金)	ポークビーズ	果物
	7日(火)	クロワッサン	手作りコロケ 果物
	9日(木)	麻婆豆腐ご飯	果物
	10日(金)	カレーうどん	果物
	14日(火)	デニシュパン	ソーセージ 果物
	16日(木)	ビビンバ	果物
	17日(金)	五目冷や麦	果物
	21日(火)	クロワッサン	鳥の唐揚げ 果物
	27日(月)・28日(火)・29日(水)	デニシュパン	飲み物
8月	3日(月)・4日(火)	デニシュパン	飲み物
	5日(水)から17日(月)	休園日	
	*つくしクラブは8~17日までお休み		
	18日(火)・19日(水)・20日(木)・21日(金)・24日(月)		
	25日(火)	デニシュパン	飲み物
	*7月27日から8月25日まで午後1時降園(お迎えも1時です)		
	26・27・28・31日	休園日(つくしクラブあり)	

◎夏の暑い季節ですので、給食メニューは、悪くならないもの、5種類のデニシュパン・4種類のクロワッサン、飲み物はカルピス・ジュース等になります。

*食材の都合により変更もあります。

☆主任のI(N)先生が、7月末で退職いたします。いつまでも神様のご加護がありますようお願いいたします。

☆小牧幼稚園を運営している学校法人つくし学園では、令和元年度の、財務を公開しております。「ホームページ」の園だよりの欄で公開していますが、原本も関係者に「財務情報公開要領」により、実費で公開しております。希望者は問い合わせください。

☆先日は、「父の日」がありました。「母の日」は以前から色々な催しがありましたが、この数年、父の日も催しが増えたようです。ただし、今年は新型コロナウイルスの影響で、「母の日」「父の日」ともに静かな日でした。私も娘からまた「1年体に気を付けて」と「手作りマスク」をいただきました。もったいなくてなかなか使えません。

「燕」が飛ぶシーズンとなりました。『細き身を子に寄添^{よりそふ}る燕かな』蕪村。今年はコロナがあった。どんな1年になるかわかりませんが、子への心配は70近い私にも尽きることがありません。父親は細き身を？粉にしても、燕に負けず、我が子を守ろうとします。でも今、私にできる、お礼は、また1年元気であることかもしれません。

☆今後の主な予定

7月1日から29日まで、園説明会を行っています。

毎日、3家族まで集まって頂き、30分ほど、園内をご案内しながら、園の教育方針等をご説明します。園の都合の悪い日は、開催しません。前もってお電話にて予約をお願いします。

☆夏のわいわいクラブが8月5・6・7日に行います。別紙の「小牧幼稚園 夏のわいわいクラブのご案内」をご覧ください。

☆高校生の皆さんへ

高校生の職場体験を行います。例年は、愛知県私立幼稚園連盟が行いますが、今年は新型コロナウイルスの感染拡大もあり、各園各自で募集し行います。体験希望があれば幼稚園までお問合せください。

☆来年度新卒で、教諭の採用をご希望の方、数名の採用を予定しております。園見学を含め、お問い合わせください。

上記2項目 電話 0568-76-2736 担当 副園長